

Football/Reprise du National Foot 1 et 2 Les discussions sont en cours



Photo : Boukar/L'Union

CMS attend la reprise du championnat pour défendre son titre.

Serge A. MOUSSADJI
Libreville/Gabon

LES matchs nuls réalisés le week-end passé par CMS, en Ligue des champions contre Elect-sport (0-0), et Pélican, en Coupe de la CAF face à l'AS Maniema Union de la RDC (1-1), ont amené

certaines observateurs à croire que l'absence de championnat national pourrait, en partie, expliquer ces contre-performances.

Le 25 mai dernier, le CMS posait les deux mains sur le titre de champion du Gabon après sa victoire sur Akanda (0-1). Depuis la fin de cette compétition,

rien ne filtre officiellement sur une éventuelle reprise. Selon nos informations, la Ligue nationale de football professionnel (Linafp) et le ministère des Sports seraient en train de travailler sur ce dossier. L'objectif étant que la saison 2019-2020 démarre le plus vite possible. En effet, la Linafp aurait soumis der-

nièrement au ministre des Sports, Franck Nguema, l'ébauche de la prochaine forme, les possibles dates de reprise, la date des rencontres comptant pour la montée en première division, etc. De ces discussions, aucune date officielle n'a encore filtré. Sans doute que le mois de septembre, comme l'avait sou-

haité l'ancien détenteur de ce portefeuille ministériel, Alain-Claude Bilie-By-Nze, pourrait servir de date butoir.

Si les questions du financement du championnat risquent de poser une nouvelle fois quelques soucis, la forme zonale définie l'an passé pourrait bien rebouter les clubs si elle est maintenue. En effet, lors de l'assemblée générale de l'Union sportive d'Oyem, qui s'est tenue le 10 août dernier, le président de ce club, Touré Assecko, a expliqué qu'il était contre le maintien de cette formule. Arguant qu'elle n'a pas véritablement fait progresser le football national. D'aucuns avaient plutôt

l'impression d'assister à des oppositions insipides entre les mêmes clubs. "Nous espérons que l'arrivée du nouveau ministre de la Jeunesse et des Sports va améliorer la formule actuelle du National Foot 1 et 2. Nous voulons jouer un championnat plein", a souhaité le responsable unioniste.

Vingt-trois ans après sa création, l'Association omnisports Centre Mbérie Sportif a remporté en mai dernier, au terme de la 5e journée de play-offs du Gabon Oil National Foot 1, son premier titre de champion du Gabon. Il attend désormais qu'on lui donne la possibilité de défendre son statut.

Brèves

Ligue des champions : CMS va-t-il jeter l'éponge ?



Photo : J.F. Marola/L'Union

Ces derniers temps, les dirigeants du CMS attirent l'attention du ministère des Sports et de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) sur leurs difficultés de trésorerie. C'est pourquoi ils ont sollicité l'aide de ces deux entités bien avant le début du tour préliminaire de la Ligue des champions contre Elect-sport. Ne voyant rien venir, les responsables cémésiens n'excluent pas de renoncer à disputer la phase retour.

Les adjoints de Neveu à la tâche

Après d'âpres tractations, le ministère des Sports, la Fégafoot et Patrice Neveu auraient récemment convenu, indique une source, que les adjoints du sélectionneur français ne soient payés que lorsque les Panthères seront en regroupement. Car, ils n'intégreront également la tanière qu'à ce moment. Une manière de les payer à la tâche. Affaire à suivre...

Le DTN va-t-il bénéficier des mêmes avantages que Garrido ?



Photo : J.F. Marola/L'Union

Si le sélectionneur national, Patrice Neveu, a déjà signé son contrat, il n'en est malheureusement pas de même pour Raphaël Nzamba Nzamba, le directeur technique national. Son dossier serait toujours à l'étude au ministère des Sports pour des ajustements. Une lenteur qui pose problème et pousse certains à se demander si Nzamba Nzamba bénéficiera du même salaire et des avantages consentis à Jose Garrido.

Rassemblées par J.F.M

Basket-ball/Championnat de la ligue de l'Estuaire/Play-offs Pour une place en finale

H.N.M
Libreville/Gabon

ON connaît désormais les quatre équipes qualifiées pour la dernière phase des play-offs. Dans le round 1, ce sera un remake de la finale de la saison passée entre le champion en titre de la ligue de basket de l'Estuaire, Clashtime, et le vice-champion Owendo 7.0. Tandis que dans le round 2, on verra l'affiche Nomba AC contre AS Estuaire. Mais, deux d'entre elles seulement disputeront la finale (dont la date et le lieu restent à déterminer) au gymnase du Prytanée.

Si Engong Soldiers, de son côté, avait à cœur de valider jeudi dernier son ticket après avoir accroché, lors du match 2, une équipe de Clashtime moins impressionnante (38 à 43), ce sont bien les coéquipiers du capitaine Kevine Mougala qui se sont qualifiés pour le tour suivant. En effet, pour cette ultime journée de qualification, Clashtime a dominé, sur le lourd score de 82 à 57, les "Soldats". "Nous nous sommes appliqués à respec-



Photo : H.N.M

La rencontre Clashtime vs Engong Soldiers a tenu toutes ses promesses

ter les consignes données par le coach pour venir à bout d'un adversaire qui avait toutes ses raisons de croire en une qualification", a confié le capitaine au terme de la rencontre. Clashtime se qualifie donc pour retrouver, dans le

dernier carré, un adversaire bien connu, Owendo 7.0.

Dans la confrontation entre NBA et Owendo 7.0, jeudi passé, les fans de basket ont tenu à rester jusqu'au bout de la nuit. En effet, ce match a duré

quatre heures, à cause d'une interruption de près de 2 heures, suite à un problème de réglage de points au tableau d'affichage. Les responsables de la ligue ont dû descendre sur le parquet du gymnase pour demander aux deux équipes de reprendre la partie dans le calme. Ce qui sera chose faite, malgré quelques coups de gueule poussés des deux côtés. Au final, les poulains du coach Boubou Ambourouet (Owendo 7.0) se sont imposés sur le score de 57 à 47.

Dans les deux matchs du round 2 qui se sont joués vendredi dernier, les choses ont été moins compliquées. Si l'équipe d'AS Estuaire avait pris une sérieuse option lors du match 1 (72 à 47), elle s'est logiquement qualifiée après le forfait de Galaxie BB.

Dans l'autre affiche, Nomba AC, qui s'était difficilement imposé en ouverture (68 à 66), a encore validé son billet aux forceps contre NBC (67 à 61). Pour rappel, les prochaines oppositions, entre AS Estuaire-Nomba AC et Clashtime-Owendo 7.0, se joueront en trois matchs.